

UNIVERSIDAD SEÑOR DE SIPÁN
FACULTAD DE HUMANIDADES
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE
PSICOLOGÍA



TITULO:

“Diferencias en las Actitudes Sexuales entre Adolescentes y Adultos,
estudiantes de la Universidad Privada Señor de Sipán de la Ciudad de
Chiclayo”

AUTOR:

Bach. Carranza Mendoza, José Alonso

ASESORA:

Lic. Ps. Tacanga Montes, Jessica

TESIS

Para Obtener el Título de Licenciado en Psicología

PIMENTEL – PERÚ

2007

Los resultados de la presente investigación permitirá tener un panorama amplio con respecto a la percepción de la sexualidad en diferentes etapas de desarrollo, sirviendo como agente impulsador para la elaboración de programas y actividades preventivas hacia problemas de índole social. Donde los resultados de la investigación facilitará el planteamiento de estrategias de intervención en dicha población, lo cual se llevará a cabo mediante diversos niveles de intervención necesarios.

Los datos que se obtendrán en el presente trabajo de investigación servirán como una fuente de información para las diferentes instituciones encargadas a trabajos de proyección social tales como: DEMUNAS, PROMUDEH, ESSALUD, BENEFICENCIAS, etc. Así mismo dichos datos servirán como referencia informativa para el Plan Nacional de Acción por la Infancia y la Adolescencia (2002 2010; PROMUDEH).

Esta investigación permitirá obtener datos sistematizados y cuantificados de la variable en estudio, que servirán para investigaciones futuras o utilizado por especialistas tales como: psicólogos, educadores, sociólogos e investigadores.